

SASEBO OROSHI



DANCHI NEWS

佐世保 脱炭地ニュース

発行／佐世保卸団地協同組合 編集／教育広報委員会 〒857-1162 TEL(0956)31-6333
URL <http://www.oroshidanchi.com> E-mail oroshidanchi@bi.wakwak.com



宅地造成工事が進む住宅団地「グランアヴェニューひうみ」



迎春

本年も、よろしくお願ひします。

令和4年 元旦

国道35号線につながる道路

謹賀新年

本年も宜しくお願ひします。
令和4年 元日

監	監	理	理	理	專務	副理事長	副理事長	理事長
事	事	事	事	事	理事			
井	松	白	阿比留	伊	福	山	納	小橋
手	尾	(辰崎共和)	(にっせい)	藤	(しょり)	崎	所	柳
大	和	川	留	正	田	邦	佳	高橋
士	松	博	宏	浩	榮	彦	民	克
(采 用 工 業 社 會 公 司 總 經 理 人 員 名 單)					作	局	柳	高和



年頭のご挨拶

佐世保卸団地協同組合

理事長

橘高克和

新年あけましておめでとうございます。組合員の皆様におかれましては、ご家族や社員の方々とご健勝にて、よき新春をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

一年の振り返り

を果たしたと言えるのではな
いでしょうか。そのコロナ禍
も我が国では一旦收まりかけ
ていますが、全世界では猛威
を振るっています。そしてコ
ロナは我々中小企業も依然と
して苦しめています。という
のも組合員の毎月の総売上高
の前年比減少が続いているか
らです。本年には下げ止まつ
て上昇反転を期待したいとこ
ろです。

岸田内閣が発足いたしました
た。医療逼迫の回避を確実に
して国民に安心を保障したう
えで、着実に経済活動水準を
上げて、「成長と分配の好循
環」を実現していただきたい

【組合の現状と今後】
〔不動産状況〕

組合が自動車ショールームを解体し、子会社がタカラスタンダード佐世保営業所に建て貸し、自動車整備工場は隣接の組合員に売却したのを契機に、組合員が不動産を売却する事例が目立つております。組合は不動産を取得した企業に、組合に加入するよう働きかけを行っていきます。

また破産申立を準備される組合員の不動産は組合企業の中で購入できないか、場合によっては組合購入も視野に入れて交渉していきます。

ゴルフのメジャー大会であるマスターーズゴルフを制した松山英樹選手と、野球のアメリカンリーグにおいて満票でMVPとなつた大谷翔平選手には賞賛しかありません。2人とも見えないところで、誰よりも努力したことは容易に想像できます。今後の一層の活躍を応援いたします。

【不動産状況】「組合の現状と今後」

おかげさまで、令和4年度も組合賦課金を徴収せずに、組合運営ができそうです。これも先人たちの努力と組合員皆様のご支援、ご協力の賜物と感謝せずににはいられません。2年連続してコロナ見舞金を支出いたしました。今後も組合に対する組合員皆様の満足度を高めるよう、努力していく所存です。

コロナ禍以前に実施していくことを願っています。収益事業では組合所有物件に空きがない状況です。食堂も再開され、共同倉庫も予約を含めて満室です。駐車場も多くの台数の予約をいただいている状況です。

組合事業

ゴルフコンペ(17日㈰)
年1
以前に実施して
ハ

事業の継続】
理事、監事、青年部の執行
部、各部会長に集まってもら
い1回目の会合を昨年末に開
催させていただきました。今
後も継続していきたいと思つ
ています。そして組合施設の
建設資金の一部となるよう積
み立てを開始いたしました。

【卸商業団地機能向上支援事業】ある佐世保卸団地再整備

主な組合行事予定（令和4年1月～令和4年12月）

◆予定している各種行事は、新型コロナウイルス感染拡大に伴う対応で延期もしくは中止になる場合があります。

※全員協議会は、通常4・6・9
11・3月の第3月曜に
開催予定。

※定例昼食会は、1・5月を除く

- 主な組合定期健康診断
（6日(火)～8日(木)
- 観月会(未定)
- 第51回ソフトボール大会
(未定)
- 【10月】
防災管理委員会(未定)
- 【11月】
第30回ゴルフコンペ(未定)

年 本年も宜しくお願いします。
令和4年 元日

謹賀新年

セ クリエーションズ (株)	クリエーションズ (株)	玄 洋 商 事 (株)	大 松 (株)	大 和 丸 (株)	和 信 産 業 (株)	九 州 ワ ー ク (株)	マ ル マ ツ (株)	* 纖 維	高 瀬 物 産 (株)	キ リ ン フ レ ズ (株)	ホ ー ル デ ィ ン グ ス	下 田 商 事 (株)	黒 金 商 事
深 田 芳 弘	坂 根 井 芳 毅	筒 井 尾 玄 一 郎	松 田 久 和 幸	福 志 久 栄 作	浦 納 山 所 政	山 崎 佳 雄 信	部 会 和 裕	高 瀬 伊 藤 知 康	伊 藤 正 浩	永 見 隆 幸	下 田 川 弥 吉	黒 川 泰 栄	



中島ノズル
取締役会長
中 島 祥 一

なにがめでたい80歳

狂ったような威圧。日本はどうみんな道を選ぶのか。事ばかり脳みそが軽くなつた頭を抱える。あらゆるもののがすこぶる早い。いつのまにか机から紙とパンが消えた。パチパチとキーボードを叩く音と、鈍いペーパーを巻き取る口の音が事務所に響く。工場にはやたらとメーターパネルがあり、ライン、ラン、口を

まだこの歳にはならない。
人生百年時代、まだまだひよ
つ子。どうなることやら。世

の中理解しがたい事が多発し
ている。コロナの猛威、政治
の不安、経済の低迷、隣国の方



和信産業
代表取締役会長
浦 山 政 信

卸団地あつての米寿人生

幸運にも私は23歳で会社を設立し創業する事が出来ました。佐世保織維卸協会にすぐに入会させて頂き、当時毎月10日を開催されておりました懇親会を兼ねた例会において、先輩経営者から多くの事を学び、大変有意義な時期でありました。

この佐世保織維卸協会は春秋に開催される協同見本市等、商工会議所でも活発な活動を行っていたので、後に卸団地設立に繋がる大きな話が舞い込んで参りました。当時の若い若手であった私もこの組合設立に始めから積極的に関わっておりましたので、設立までの糾余曲折、苦労話。

この佐世保織維卸協会は春秋に開催される協同見本市等、商工会議所でも活発な活動を行っていたので、後に卸団地設立に繋がる大きな話が舞い込んで参りました。当時の若い若手であった私もこの組合設立に始めから積極的に関わっておりましたので、設立までの糾余曲折、苦労話。

佐世保卸団地も創立55年が経過しました。私はこの創立前から我社の事は当時の専務に任せ、組合の仕事に無中に成り、38歳で理事、48歳で副理事長、62歳で理事長に選任され72歳で橘高さんに理事長を引継ぎ卒業させて頂きました。その後の立派な組合運営に感謝しております。

この佐世保織維卸協会は春秋に開催される協同見本市等、商工会議所でも活発な活動を行っていたので、後に卸団地設立に繋がる大きな話が舞い込んで参りました。当時の若い若手であった私もこの組合設立に始めから積極的に関わっておりましたので、設立までの糾余曲折、苦労話。

この卸団地誕生秘話は「卸団地ニュース」に471号（501号まで全28回）「佐世保卸団地の歴史回想録」として認めておりますので、ご興味のある方は是非ご覧ください。

また、卸団地組合の運営に関連するかのように、県や市、更には商工会議所から様々な役職を求められ、断り切れず

に受けたものも数多くありました。商工会議所では副会頭を7年、佐世保コンベンション協会の初代理事長、長崎県体育協会財務副委員長など数え切れない役職でしたが懸命に務めさせて頂きました。その中でも形として残せたのが『だんち太鼓』映画『釣りバカ日誌16』『よさこい佐世保まつり』『させぼバーガー』『川棚ホッケーラウンジ』等があります。何れの役職も卸団地の発展に繋がる事柄が多い事から、受けた様に思います。

私は組合理事就任2年目

に、自ら手を挙げ組合近隣に計240戸の住宅地と、それに隣接した5千坪の商業地開発、更には高速道路用地に續く南部1万坪の開発を行いました。後半は私の理事長時代に専務に就任された江頭職員と共に組合の資産造りに大いに貢献出来たのではと自負しております。

私はこれまでの人生を振り返り「これほど奉仕の気持ちで様々な役職を受け頑張ったのは何故だろうか?」と思ふ事があります。それは私は川棚の田舎育ちであり、田舎では冠婚葬祭に限らず協同意識が非常に強く、中でも私は常にその中心人物でありました。この母の影響を強く受けたのではないかと思いま

す。私が時に厳しい状況で倒産の危機にある組合員にも積極的に関わり「大いなるお節介」を行いました事などは奉仕そのものであります。

最後になりますが、今年私はお蔭様にて健康で米寿を迎えて頂くのも卸団地あります。今まで元気にして参りました感謝の気持ちでいっぱいあります。今後も天寿を全うするまで元気にして参ります。組合員の皆様、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

謹賀新年 本年も宜しくお願ひします。 令和4年 元旦

(株)シンプロジェクト	エヌコネクト	株)にっせい	大石ゴム	イントック	株)野高	株)大興	株)チヨープロ	石田エンジニアリング	エージェンシー	長崎管材(株)	池田電機(株)	橋口佳周
吉富政己	三谷秀和	阿比留秀和	新開一代	森川義浩	橘高克和	中島上真	井中俊之	益田晋二	井口大士	池田健作	橋口佳周	井口大士
吉富政己	三谷秀和	阿比留秀和	新開一代	森川義浩	橘高克和	中島上真	井中俊之	益田晋二	井口大士	池田健作	橋口佳周	井口大士
吉富政己	三谷秀和	阿比留秀和	新開一代	森川義浩	橘高克和	中島上真	井中俊之	益田晋二	井口大士	池田健作	橋口佳周	井口大士
吉富政己	三谷秀和	阿比留秀和	新開一代	森川義浩	橘高克和	中島上真	井中俊之	益田晋二	井口大士	池田健作	橋口佳周	井口大士

おかげさまで60周年、そして…



黒金商事

代表取締役社長 黒川泰栄

日頃より夏祭り、ボウリン大会など佐世保卸団地御用達として、お世話になつております。1962年4月20日、市内松川町の市場に「肉のくろがね」を夫婦で開業

し、そして翌月5月14日に私が生まれました。商売しながらの出産です。いつの時代も女性は実に逞しいものです。

そして10周年を機に佐世保卸団地に加入させていただきました。しかし創業20周年・

最後のページに、創業時から交換日記でもするものかと途帳です。めつきり会話が少なくなつた今日この頃、夫婦で

当分の間は、70周年より「目標せ！70kg台」で頑張らなければならぬようです。

ろしくお願い申し上げます。
しかくし、かかりつけ医の先生とは「体重ば70kg台に落とさんば、血圧も下がらん」「すみません、やせる暇の無

かとです」

のモットー「買う人の身になつて売る店」と書き込みました。原点回帰です。

これからも70周年・古希に

向けて「置かれた場所で」精進いたす所存でございます。

組合員の皆様、これからもよ

ろしくお願い申し上げます。

これからも70周年・古希に

向けて「置かれた場所で」精進いたす所存でございます。

組合員の皆様、これからもよ

ろしくお願い申し上げます。

還暦を迎えて

マルマツ
代表取締役社長
山崎和裕

還暦と言われても…というテーマにしようかと思うくらい全く実感が無い！そんな気持ちで書き始めましたが、現実に本年11月15日で60歳を迎える事となりました。

私が生まれた昭和37年の日本人の平均寿命を調べてみると、男性66歳、女性71歳。なんとビックリな人生の短さ

だつたか…。それが今では男性81歳、女性87歳。男女とも平均寿命はまだまだ伸びている状況で、特に女性の平均寿命は世界一らしいです。

命は世界一らしいです。私は昭和56年にマルマツに入社致しましたが、入社当時の事を思い起こすと：入社式の事を思い出します。60年後いきなりの山ごもり⁈という年月は長いようで、あつという間だったようと思

います。これを機に現実と向き合い、60年間酷使してきた竹刀振り、山道のマラソン、罵声や怒声が飛び交い、気合い！気合い！の毎日。3日で辞める人も出る程。時代がそうさせたのでしょうか。今ならパワーハラともとれる訓練でクタクタになった事を忘れません！しかし、そうした教育のお陰で42年間一つの会社で成長させて頂いた事、今では感謝しかありません。

60歳は人生の節目とよく言われますが、「還暦」をグーグルで検索してみると「生まれたときと同じ暦に還る」という意味らしいですね。60年という年月は長いようで、あつという間だったよう思

います。今年も宜しくお願ひします。
令和4年元旦

謹

賀

新

年

本年も宜しくお願ひします。
令和4年元旦

* 雜貨部会

藤村薬品株

寺

田

啓

吾

株 小柳

山

下

尚

登

株 ミック

寺

田

啓

吾

山塗料産業株

白

川

博

之

長崎共和株

松

永祐

司

薮内薬品株

内

堀

隆文

孝

株 水田

内

堀

隆文

孝

株 イシマル

内

堀

隆文

孝

株 プレナス

内

堀

隆文

孝

株 民俗工芸

内

堀

辰男

太

湯川

内

堀

辰男

太

